

Алиментное соглашение: проблемы законодательства и правоприменения

Максимович Любовь Борисовна,
профессор кафедры гражданского и предпринимательского права
Всероссийской академии внешней торговли
Министерства экономического развития Российской Федерации (ВАВТ),
кандидат юридических наук, доцент
lubamaks@mail.ru

В статье рассмотрен ряд проблем, связанных с применением правовых норм, касающихся соглашения об уплате алиментов как формы добровольного исполнения родителями обязанности по содержанию несовершеннолетних детей.

Ключевые слова: соглашение об уплате алиментов, ребенок, дополнительные расходы на ребенка, исполнительный лист, индексация размера алиментов, прекращение алиментного обязательства.

An Alimony Agreement: Legislation and Law Enforcement Issues

Maksimovich Lyubov B.
Professor of the Department of Civil and Entrepreneurial Law
of the Russian Foreign Trade Academy (RFTA)
PhD (Law), Associate Professor

The article considers a number of problems associated with the application of legal norms regarding the agreement on the payment of alimony as a form of voluntary fulfillment by parents of the obligation to support minor children.

Keywords: agreement on the payment of alimony, child, additional expenses for the child, writ of execution, indexation of the amount of alimony, termination of the maintenance obligation.